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６月 14日 水 ①眞邉有次議員 ②石田尾茂樹議員 ③日髙忠見議員 ④渡邉博之議員

６月 15日 木 ⑤ 寺 田 猛 議 員 ⑥ 日 髙 豊 議 員 ⑦山﨑利広議員 ⑧小脇清保議員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

平成29年第2回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



№１ 

  

平成29年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

６番 

眞邉  有次 

１．農業振興について 

⑴ 昨年度のぽんかん及びたんかんの生産・流通の総括と

これらの結果を踏まえて、今後の取り組みについてどの

ように考えているか。 

 

 

 

 

町 長 

２．認知症対策について 

⑴ 増加が予想される認知症の方、及びその予備軍といわ

れる方々の現状はどうか。また、今後の予防対策につい

てどのように取り組むつもりか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

３．福祉の充実について 

⑴ 重度障がい者の社会参加と生活支援のため、本人や家

族に対し、何らかの援助が必要と思うがどうか。 

 

 

⑵ 子育て支援と小学生児童の放課後の健全な育成及び安

全確保を図るため、一湊小校区から永田小校区間に学童

保育施設の設置はできないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

４．観光振興について 

⑴ 縄文杉登山者の安全な通行のために、荒川登山口・小

杉谷橋間のレール枕木に敷き板を敷いてほしいがどう

か。 

 

 

 

 

町 長 



№２ 

  

平成29年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

② 

 １番 

石田尾 茂樹 

１．観光振興策について 

⑴ 屋久島空港ジェット化までの観光客の空路受け入れを

どのようにお考えかお伺いします。 

 

 

⑵ 今後、予想される大手のホテル等の新規参入につい

て、課題と展望についての見解をお伺いします。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

２．行政運営について 

⑴ 全国離島振興協議会の会長就任にあたり、抱負をお伺

いします。 

 

 

⑵ 有人国境離島法による振興策の課題をどのように認識

しているかお伺いします。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

③ 

 ２番 

日髙 忠見 

１．少子化対策について 

⑴ 新庁舎内のフォーラム棟の活用、授乳室も設置されて

いる。中庭に遊具施設の設置は考えられないか。その空

間で他の利用の構想もあるのか。 

 

 

⑵ 健康の森公園内に既存の水浴び場に成りうる施設があ

る。水源の補修等で活用できるのでは。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 



№３ 

  

平成29年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

 ２番 

日髙 忠見 

２．高齢化対策について 

⑴ 縄文杉発見 50周年イベントにより高齢者も益々興味を

持つ事も予想される。登山難易度を下げる為の必要性に

ついて。 

 

 

⑵ 健康増進の観点からグラウンドゴルフの普及活動は効

果的と考えるが、場所、コース等が不充分である。今後厚

生関係課が連携して大会等の支援も必要では。 

 

 

⑶ 農家も高齢化により、みかん収穫期等は大変苦慮してい

る。一方農業体験希望者は増加傾向にあると感じる。民家

宿泊、食事の困難で利用しきれない農家が多いと思う。町

での支援態勢も考えるべきでは。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

④ 

13番 

渡邉  博之 

１．諸課題についての認識と姿勢について 

⑴ 本年度開始された有人国境離島支援事業は多くの町民

に歓迎されているが、一方で障害者や学生の割引ではほ

とんど恩恵がない。国や県に是正の働きかけを行うべき

と思うがどうか。 

 

 

 ⑵ 公営施設の長寿命化政策は財政上のみならず、景観上

や快適性でも有効と感じている。大いに推進すべきと思

うが、一方で、特に住宅においては旧式のトイレや風呂

など、このままあと数十年も使い続けるのかという問題

も浮上している。このことについてどう考えているか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 



№４ 

  

平成29年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

④ 

13番 

渡邉  博之 

⑶ ３月議会で提起した直後から、鮫の駆除が始まったこ

とを高く評価したい。今日までの実績はどうか。また課

題があれば、それは何でどう解決するつもりか。 

 

 

⑷ 就学援助の入学準備金について、前払い方式の合理性

が強調されその実施が全国で進んでいるが、教育長の認

識はどうか。 

 

 

⑸ 高校前の信号機取り付けは大事な検討課題と教育長も

認識していると思うが、その後の進捗はどうか。 

 

 

⑹ 南種子町が全国の流れに沿い、学校給食の無料化に踏

み出した。これをどう捉え、本町の可能性についてどう

考えているか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

⑤ 

12番 

寺 田  猛 

１．空路・海路の交通体系の拡充について 

⑴ 奄美・琉球の世界自然遺産登録が目前に迫り、今後、

屋久島との広域的な連携の必要性の観点から、空路・海

路両面の交通体系の拡充を本格的に検討し、関係機関に

働きかけるべきと考えるが見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

町 長 



№５ 

 

 

平成29年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑤ 

12番 

寺 田  猛 

２．一湊海水浴場施設の大規模改修や周辺の整備計画

について 

⑴ 一湊海水浴場は 2020 年鹿児島国体でのオープンウォ

ータースイミングの開催予定地にふさわしい施設として

の大幅なリニューアルやダイビング等のマリンスポーツ

の拠点としての周辺整備の必要性を感じるが見解を伺い

たい。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

３．文化財保護施策と郷土教育について 

⑴ 本町の史跡や埋蔵文化財等をはじめ文化財保護施策と

教育的な利活用の有り様について教育長の見解を伺いた

い。 

 

 

 

 

教 育 長 

 

４．口永良部島の諸問題について 

⑴ 湯向温泉施設の改修について 

 

 

⑵ 本村から避難所に至る緊急避難道の拡幅について 

 

 

⑶ 地域おこし協力隊募集拡充について 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 



№６ 

平成29年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑥ 

 11番 

日 髙  豊 

１．観光振興について 

⑴ 空港の拡張整備における、影響及び効果の検証はどの

ように行っているか。 

 

⑵ 想定される影響及び効果に対する対応策はどのように

考えているか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

２．産業振興について 

 ⑴ 特産品開発の取り組みについて 

① 農政における取り組みはいかになされているか。 

② 商工における取り組みはいかになされているか。 

③ 特産品販路拡大補助金の効果はどのように現れてい

るか。 

 

 

 

 

町 長 

町 長 

町 長 

⑦ 

５番 

山﨑  利広 

１．政治姿勢について 

⑴ 新庁舎フォーラム棟の利活用をどのように考えている

か。 

 

 

町 長 

 

２．観光振興について 

⑴ 屋久島空港の拡張を見据え、LCCの誘致が必須になる

と思うが、見解を伺う。また、その誘致のための対策

は。 

 

 

 

 

町 長 

 



№７ 

 

平成29年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑦ 

５番 

山﨑  利広 

⑵ 中間ガジュマル近辺にトイレが必要だと思うが、見解

を伺う。 

 

 

町 長 

⑧ 

 ８番 

小脇  清保 

１．条例見直しの提言 

⑴ 後期高齢者医療の被保険者にも人間ドックの補助金は

支給すべきと思うがいかがですか。 

 

 

⑵ 出産祝い金の増額をすべきでないか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

２．防犯対策について 

⑴ 防犯カメラの設置を推進すべきと思うが町の対応はい

かがですか。 

（わが町においても様々な犯罪が惹起している、防犯カ

メラが設置されていれば未然に防ぐことも可能である。） 

 

 

 

 

 

 

町 長 


